

Los Perfusionistas Españoles consensuan protocolos para la Donación en Asistolia Controlada Maastricht III con ECMO Portátil

Especial XXXIX
Asamblea General de Socios

La Asociación Española de Perfusionistas (AEP) celebró en Madrid su XXXIX Asamblea General Ordinaria de Socios donde se trataron todos los temas que rodean al desarrollo de su actividad profesional. La reunión concentró a unos 100 perfusionistas de todo el país.

En el marco de la Asamblea General, que se celebró el sábado 20 de mayo, el día previo se desarrollaron unas Jornadas de Formación Continuada muy intensas. El tema elegido para el evento fue la Donación en Asistolia Controlada Maastricht III con ECMO Portátil, que pertenece a un programa implementado el pasado mes de febrero en la Comunidad de Madrid y con muchas posibilidades de ser ampliado al resto de las CC.AA. del país. Se trata de un proyecto multidisciplinar para el que es necesario establecer una Circulación Extracorpórea, la Oxigenación por Membrana Extracorpórea (ECMO), técnica que los perfusionistas llevamos desarrollando desde hace años en los Servicios de Cirugía Cardíaca, y que ahora se aplicará a la Donación en Asistolia Controlada Maastricht III.

Durante la mañana del viernes tuvo lugar una Sesión de Investigación dirigida a la Donación en Asistolia, de cuatro horas de duración, con un taller de investigación que impartió, en su totalidad y de manera brillante, el Coordinador

para la Investigación en Perfusionación de la AEP, Juan Carlos Santos Palomino. Toda la organización se ha visto desbordada por las inscripciones, más de 60, que han obligado a colgar el cartel de «Completo» en la página web de la AEP.

La Mesa Científica estuvo constituida por los perfusionistas de los Hospitales Universitarios: Meritxell Rodes Galdón (Vall D´Hebron de Barcelona), Ana María Martín Sobrado (Puerta de Hierro de Madrid), Diego Solís Clavijo (Virgen del Rocío de Sevilla) y María Teresa García Maellas (12 de Octubre de Madrid). El interés del tema quedó reflejado en el número de asistentes que llenaron la sala de la conferencias.

A continuación tuvo lugar el Taller de Donación de Órganos en Asistolia Controlada Maastricht III con ECMO portátil coordinado por la presidenta del Comité Organizador M^a Concepción Rubia Martín (vocal de la Zona Centro de la AEP), José Ángel Zamorano Serrano (secretario general de la AEP) y por los miembros de la Mesa Científica: Meritxell Rodés Galdón, Ana María Martín Sobrado, María Teresa García Maellas y Diego Solís Clavijo. Entre todos coordinaron tres grupos de prácticas que incluyeron simulación con casos clínicos. De la simulación fueron responsables José Ángel Zamorano Serrano y Diego Solís Clavijo.



Juan Carlos Santos Palomino, perfusionista del Hospital Regional Universitario de Málaga, impartiendo la Sesión de Investigación.



El Coordinador para la Investigación en Perfusionación de la AEP durante el Taller de Investigación.



Todos los miembros de la Mesa Científica con la moderadora, Mª Concepción Rubia (Perfusionista del H.U. de Salamanca).



Asistentes al I Curso Teórico-Práctico de Donación en Asistolia controlada Maastricht III con ECMO portátil, desarrollado por la AEP



Taller de simulación con maniquí canulado.



Perfusionistas en uno de los talleres de simulación.

Los resultados de la Cirugía Cardíaca de España están dentro de los rangos más altos de los registrados; los Perfusionistas contribuimos a que así sea y queremos aportar nuestra experiencia, de muchos años de esfuerzos asistenciales y de formación, a todos aquellos procesos en los que tenga que ser establecida una Circulación Extracorpórea (CEC). Es imposible que existan argumentos que puedan justificar lo contrario.

La noche del viernes celebramos la Cena Homenaje, quizás la más emotiva dentro de nuestra organización, pues en ella se despiden a los perfusionistas jubilados en los últimos dos años, se imponen las Medallas de la AEP a los perfusionistas que llevan más de 25 años en el ejercicio de la profesión y además se entregan a los nuevos profesionales los Títulos de Máster en Perfusión.



Comienzo de la entrega de Diplomas Máster, de Medallas de Oro de la AEP a los 25 años de profesión y homenaje a los perfusionistas jubilados.



La Junta Directiva de la AEP brinda por el éxito de las Jornadas.



Asistentes a la Cena Homenaje.



Alguno de los nuevos Máster en Perfusión, el futuro de nuestra organización profesional, después de recoger su título.



Asamblea General, con la proyección del logo seleccionado para el XX Congreso Nacional de la AEP Murcia 2018.



Asistentes a la XXXIX Asamblea General de Socios.

En la mañana del sábado nos reunimos en la Asamblea General Ordinaria de Socios que se caracterizó por un gran intercambio de información y gran asistencia.

La Asociación Española de Perfusionistas (AEP) había establecido como lema para este evento «Porque queremos seguir creciendo» pero los perfusionistas españoles, con su masiva respuesta, lo ha superado con creces. La Junta Di-

rectiva de la AEP está muy orgullosa de contar con una organización profesional que cada día tiene más fuerza, más ganas de trabajar y de luchar por sus competencias profesionales, más cohesión y los objetivos muy claros: «La perfusión es de los perfusionistas».

EL COMITÉ ORGANIZADOR